

Brest, le 9 avril 2021 - Le Conseil d'administration du Crédit Mutuel Arkéa, réuni ce jour, a validé à l'unanimité, dans le prolongement du comité des nominations qui se tenait hier, la candidature de Julien Carmona au mandat d'administrateur du Crédit Mutuel Arkéa.

Cette validation du Conseil d'administration ouvre la voie au processus électoral, par une résolution dédiée soumise au vote des Présidents de caisses locales. Si Julien Carmona est élu, lors de l'Assemblée générale du 11 mai, il deviendra alors, à compter de cette date, administrateur du Crédit Mutuel Arkéa. Il pourrait alors être nommé Président du groupe à l'occasion d'un Conseil d'administration qui se tiendra début juin.

A propos du Crédit Mutuel Arkéa

Le Crédit Mutuel Arkéa est composé des fédérations du Crédit Mutuel de Bretagne, du Sud-Ouest et de leurs caisses locales adhérentes, ainsi que d'une quarantaine de filiales spécialisées (Fortuneo, Monext, Arkéa Banque Entreprises et Institutionnels, Arkéa Investment Services, Suravenir...). Il compte près de 11 000 salariés, 2 800 administrateurs, 4,9 millions de sociétaires et clients dans la bancassurance et affiche un total de bilan de 169 milliards d'euros. Crédit Mutuel Arkéa se classe parmi les tout premiers établissements bancaires ayant leur siège en région.

Plus d'informations sur www.cm-arkea.com

Contact presse : Ariane Le Berre-Lemahieu - 02 98 00 22 99 - ariane.le-berre-lemahieu@arkea.com